

Mario Marcel: “La política contamina todo”

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, respondió a cuestionamientos sobre el desempeño económico del Gobierno, apuntando a un “pesimismo instalado”. “Cuando a uno le dicen que está celebrando por el solo hecho de citar los números... yo no siento que haya celebrado nada”, dijo a Radio ADN. Atribuyó el clima crítico al año electoral: “La política contamina todo”. Aseguró que, tras este ciclo, “vamos a ver una economía que va a estar en mucho mejor pie que cuando el Gobierno actual asumió”, y valoró la mejora en las percepciones ciudadanas según la encuesta Cadem.

